



LA COMISIÓN LOCAL DE SEGURIDAD INFORMA:

Producto del sismo ocurrido el pasado 6 de octubre a las 23:06 h., al Noroeste de Matías Romero Oaxaca, con una magnitud de 6.0, datos de la página web del Servicio Sismológico Nacional, la Comisión Local de Seguridad de la Facultad de Ingeniería, a través de la Brigada de Revisión Estructural de la División de Ingenierías Civil y Geomática dando cumplimiento al *"Protocolo en caso de Sismo"*, realizó la inspección correspondiente a las instalaciones de la Facultad de Ingeniería en sus Conjuntos Norte, Sur y Posgrado, de la cual, se concluyó que no se encontraron evidencias de daño estructural asociado a dicho evento sísmico que pongan en riesgo la integridad personal de la comunidad de nuestra Facultad para el desarrollo de sus actividades.

ATENTAMENTE
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
CIUDAD UNIVERSITARIA, CDMX., 8 DE OCTUBRE DE 2023
COMISIÓN LOCAL DE SEGURIDAD
FACULTAD DE INGENIERÍA